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日程 場所

第 ７ 回 令和３年 ７月１４日（水曜日）午前９時～１１時 産業文化センター ６階第３会議室

第 ８ 回 令和３年 ８月３１日（火曜日）午前９時～１１時 産業文化センター ２階第３会議室

第 ９ 回 令和３年１０月１９日（火曜日）午前９時～１１時 産業文化センター ７階第１会議室

第１０回 令和３年１２月 ７日（火曜日）午前９時～１１時 産業文化センター ２階第３会議室

第１１回 令和４年 １月１８日（火曜日）午前９時～１１時 産業文化センター ２階第３会議室

第１２回 令和４年 ３月 ８日（火曜日）午前９時～１１時 産業文化センター ２階第３会議室

■今後の委員会の予定は？

令和３年６月発行

第７回以降の委員会の開催については以下のとおりを予定しています。※変更になる場合があります。

令和３年６月１日（火曜日）午前９時から第６回委員会を開催しました。令和３年度最初の開催となる今回は、
自治会代表新委員への委嘱状の交付を行った後、各競技で必要となるコート寸法や今後の委員会の予定について
説明し、委員よりご意見を伺いました。

■お問い合わせ先など

委員会の様子やかわら版のバックナンバーについて、
市ウェブサイト（右記QRコード）で掲載
しています。委員会は公開していますので、
傍聴を希望される方は会議の開始10分前
までにお越しください。

各務原市役所
教育委員会事務局 教育施設整備推進室
TEL    058-383-7302（直通）
FAX 058-389-0218
MAIL kyseibi@city.kakamigahara.gifu.jp

■各競技で必要となるコート寸法について

市スポーツ協会の各種目代表の方から聞き取り
を行い、実際に普段の練習や大会等を行う中で必
要となるコート寸法等について伺いました。

＜ご意見例＞

ハンドボール協会 ⇒ もう少しメインアリーナの
サイズを広げることで、確保できる面数が１面か
ら３面に増やすことができる。

サッカー協会 ⇒ 現在、各務原市内にフットサル
を行える体育館が１つもないことから、フットサ
ルに対応してほしい。

柔道協会や合気道連盟 ⇒ 過去に起きた怪我の事
例等から、畳を常設化してほしい。

委員からの主要なご意見

 予算との兼ね合いもあるが、面数を増やす
ことで一つの大会を同一会場で行えること
はメリットである。

 市民が普段使いもでき、大きな大会も行え
る、どちらにも対応できるような使い方に
ついて考えたい。

 せっかくつくるなら各協会の要望を取り入
れて魅力ある体育館にしてほしい。

 大会がスムーズに運営できるといった、面
数が増えることによる費用対効果について
示すことが必要。

 武道場について、柔道と剣道は区別し、畳
は常設がよい。柔道や合気道以外にも高齢
者の体操教室や幼児教室等で畳を有効活用
できる。

▲（例）ハンドボールコート３面で必要なコート・メインアリーナ寸法

主な競技 面数
正式な
コート等
の寸法

ハンドボール ２ ×

バスケットボール ４ ×

テニス
（ソフトテニス）

２ ×

フットサル － ×

バレーボール ４ ○

バドミントン １２ ○

主な競技 面数
正式な
コート等
の寸法

ハンドボール ４ ○

バスケットボール ４ ○

テニス
（ソフトテニス）

５ ○

フットサル ３ ○

バレーボール ４ ○

バドミントン ２６ ○

▼ 現在の総合体育館 ▼ 新総合体育館（案）

※第６回委員会の検討資料
として仮に想定したもの


